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令和４年２月25日

２月22日(火)に今年度2回目となる児童
総会を行いました。今回は、新型コロナウ
イルス感染防止のためリモートでの実施と
なりましたが、参加した3～6年生は、自
分の教室から積極的に発言してくれまし
た。その様子をお知らせします。

1 代表挨拶（○○○○○○さん）
今年一年、全校児童

が児童会テーマに向か
って、 「元気いっぱい・
何事に も挑戦 」してき
た。しかし、それで満
足するのではなく、更に 「楽しく、元気い
っぱい・夢に向かって一歩前進していく内
小友小」にするために活発に意見を出し
合おう。

２ 各学年の目標の達成状況の振り返り
【６年生】 ○○○○さん
達成度は100%。
この一年間、最高
学年として、委員
会活動やいろいろ
な行事で、全校の
皆が笑顔になれるように、21人の心を
一つにして頑張ってきた。この後も内小
のリーダーとして、最後まで頑張る。

【５年生】 ○○○○さん
達成度は約95%。最もよ

くできたのは「笑顔満開」。
学級で自分たちが計画し、
お楽しみ会等の皆が楽しめ
る活動をしてきたからだと
思う。「元気なあいさつ」はもう少しと
いう評価だったが、残り一か月で「元気
なあいさつ」に力を入れ、6年生に気持
ちよく進級したい。

【４年生】 ○○ ○さん
落ち込んでいる人を

励ましたり、困ってい
る人に優しい言葉をか
けたりすることができ
た。その成果で、けんかやトラブルが無
くなった。授業中に発表する人も増えて
いる。あいさつも、元気な声で進んであ

いさつしている。休み時間も、皆が笑顔
で遊んでいる。優しい笑顔が4年生から
あふれている。学級目標に向かって、皆
が周りをよく見て行動できた。

【３年生】 ○○○○さん
皆が仲良く楽しく遊ぶ

ことができた。勉強や係
で、協力したり手伝った
りもできた。強く言って
しまうこともあったので、
優しい言葉遣いを頑張り
たい。チャレンジテストやマラソン大会
でも、自分の目当てに向かって挑戦でき
た。苦手なことにも挑戦したが、途中で
諦めてしまうこともあった。最後まで頑
張りたい。あいさつも頑張ったが、もっ
と大きな声で相手に伝えられるよう頑張
りたい。

３ 委員会活動の振り返りと次年度への提案
【内小っ子】 ○○○○○○さん、○○○○さん

縦割り活動を通して、学年を超えて、
全校の皆と仲良くなれた。あさがお運動
を通して、明るく元気なあいさつができ
る人が増えた。定期的に校内のルールを
見直したことで、仲良く安全に過ごすこ
とができた。今年度の活動を、引き続き
その年に応じて続けていってほしい。

【放送】 ○○○○さん、○○○○さん
皆で協力して、

楽しい放送をする
ことができた。来
年度はインタビュ
ーの仕方を工夫し、
聞き手が答えやす
いインタビューを
してほしい。

【健康第一】 ○○○○さん、○○○○さん
全校の皆が元気に安全に過ごせるよう

に、熱中症対策キャンペーンや保健集会、
学級への感染症予防の呼びかけなど、積
極的に頑張った。

【ワクワクブック】 ○○○○さん、○○○○○さん
今年は、当番の仕

事を忘れてしまった
人がいた。来年度は、
忘れずにしっかりと
仕事ができるとよい
と思う。本の紹介は、



春と冬に階段のところで紹介した。全校
の皆さんに図書室の本をアピールできた
のでよかった。全校で4000冊読破を目
指したことについて、現時点で4379冊
となっている。目標を達成できてよかっ
た。来年度は、もっとたくさんの本を借
りてもらえるよう頑張ってほしい。

４ 各委員会への質問や意見、要望等
【内小っ子委員会へ】
・11月に実施した「言葉について考えよ
う集会」で、言葉についての劇がとても
よい劇だったので、似たような劇を来年
もやってほしい。

【放送委員会へ】
・掃除や、給食もぐもぐタイムの音楽につ
いて、いつも同じ曲が流れているので、
リクエストすることはできないか。

・新しくいらした先生インタビューや1年
生インタビュー、白神インタビューの回
数を増やしてほしい。また、他の学年に
もインタビューができればしてほしい。

・給食の時間に、クイズやリクエスト曲な
どの放送があるが、もう少し種類を増や
すことはできないか。

【健康第一委員会へ】
・ す こ や か の
時 間 に 換 気
の 音 楽 を 流
しているが、
昼 休 み に も
換 気 の 音 楽
を 流 す と 、
も っ と 感 染
予防ができるので、それをお願いしたい。

・すこやかの時間に換気の音楽を流すと
き、時々遅いときがあるので、時間を見
て行動するようお願いしたい。

【ワクワクブック委員会へ】
・ミニぽけっとさんの読み聞かせが楽しか
ったので、来年もやってほしい。

・読書通帳を出しても表彰されないときが
あるので、ちゃんと放送してほしい。

・カウンターの前に並ぶとき、すごく狭い
ので、スペースを空ける呼びかけをして
ほしい。

・6年生が借りに行ったときに、自分で借
りた本の名前などを書いているが、それ
は約束として認められているのか、そう
ではないのか、教えてほしい。

５ ５年生代表あいさつ（○○ ○さん）
６年生の皆さん、

これまでの委員会
活動、お疲れ様で
した。学校を支え
るリーダーとして、
今年一年、内小友
小学校をよりよい
方向へ導いてくださいました。おかげで、

校内の過ごし方もあいさつもよいものと
なり、気持ちよく学校生活を送ることが
できました。
来年は、私たち

が内小友小学校の
リーダーとなりま
す。皆さんの行動
をお手本にし、今
年の学校生活以上
に充実したものとなるよう、児童会を盛
り上げていきます。内小友小学校の先輩
として、これからも見守っていてくださ
い。本当にありがとうございました。

６ 終わりのことば（○○○○さん）
今日の話合いを生かして、これからあ

と三週間の児童会活動を活発にし、児童
会テーマを満点で達成できるように、一
人一人頑張ろう。そして、来年度につな
げていこう。

～1/31付け おめでとうございます～

【三百冊賞】
○○ ○○さん（２年）
○○ ○○さん（２年）

【百冊賞】
○○ ○さん（２年）
○○ ○○さん（２年）
○○ ○○さん（２年）

【五十冊賞】
○○ ○○さん（１年）

これまで児童会活動をリードしてくれ
た６年生の皆さん、ありがとうございま
した。それを受け継ぎ、後輩たちもしっ
かりと頑張ってくれるものと期待してい
ます。
今回の総会は、全県的に新型コロナウ

イルスの感染が拡大する中、学年をまた
いでの話合いがほとんどできない中での
開催となりました。そのため苦労も多か
ったと思いますが、６年生を中心に工夫
を重ね、知恵を出し合い、リモートとい
う形をとりながら開催し、一年間をしっ
かりと締めくくってくれました。開催に
向けて頑張ってくれた皆さん、ありがと
うございました。


